

WT 15. 5. 2024

Jubelkonfirmation in St. Andreas gefeiert



WEISSENBURG - 23 goldene (rechts im Bild) und 22 diamantene Jubilare (links im Bild) feierten vor Kurzem ihre Jubelkonfirmation in der Andreaskirche in Weißenburg. Pfarrer Alexander Reichelt

verglich in seiner Predigt das Leben mit der Wanderung des Volkes Israels durch die Wüste: der Weg in die Freiheit war manchmal anstrengend, aber Gott gab und gibt den Menschen, die mit ihm gehen, die Kraft, die

sie brauchen, um die Herausforderungen des Lebens zu bestehen. Die Jubilare wurden an ihre Konfirmation erinnert und feierten mit der Gemeinde das Heilige Abendmahl.
wt/Foto: Harald Jotz-Munique